

# Danramil 24 Klaten Utara Hadiri Rapat Lintas Sektoral Dan Forum Komunikasi Publik Di Puskesmas Klaten Utara

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 14:32



*Danramil 24 Klaten Utara Hadiri Rapat Lintas Sektoral Dan Forum Komunikasi Publik Di Puskesmas Klaten Utara*

KLATEN – Kapten Inf Eka Atmaja, Danramil 24 Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, turut hadir dalam Rapat Lintas Sektoral dan Forum Komunikasi Publik yang digelar di Aula Puskesmas Klaten Utara Kabupaten Klaten, (20/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan berbagai program pelayanan kesehatan yang dilaksanakan oleh Puskesmas serta pelayanan publik lainnya yang ada di Kecamatan Klaten Utara.

Rapat dihadiri oleh berbagai pihak penting, antara lain Camat Klaten Utara Seniwati SE, MM, Kapolsek Klaten Utara AKP Edi Prasetya SH MH, Kepala Puskesmas Klaten Utara yang diwakili oleh dr. Anggit, Kepala KUA Ikhsan Harjanto SH, Korwildik Tri Endah Sumarsiwi S.Pd MPd, serta Kepala Desa dan Kelurahan se-Kecamatan Klaten Utara. Selain itu, hadir pula Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Klaten Utara, Ketua Tim Penggerak PKK Desa/Kelurahan se-Kecamatan Klaten Utara, Ketua FKD, dan Ketua SKD se-Kecamatan Klaten Utara.

Kapten Inf Eka Atmaja saat ditemui setelah acara, mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk menjalin sinergitas antara Forkompimcam Klaten Utara dalam menjaga kesehatan masyarakat.

“Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengetahui kebijakan terkait pelayanan yang ada di Puskesmas Klaten Utara,” kata Kapten Inf Eka Atmaja.

Dalam kesempatan tersebut, dr. Anggit, mewakili Kepala Puskesmas Klaten Utara, menjelaskan bahwa Puskesmas Klaten Utara memiliki berbagai program pelayanan kesehatan yang sangat bermanfaat bagi masyarakat. Salah satu program unggulan adalah cek kesehatan gratis yang akan diadakan pada hari ulang tahun perorangan.

“Program ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kesehatan,” jelas dr. Anggit.

Lebih lanjut, dr. Anggit menambahkan bahwa Puskesmas Klaten Utara juga memiliki program-program pelayanan publik seperti ANC (Antenatal Care), ANC Terpadu, MTBS (Manajemen Terpadu Balita Sakit), imunisasi, KB Suntik, KB IUD dan Implan, Pemeriksaan IVA (Inspeksi Visual Asam Asetat), serta Sadanis (Skrining Deteksi Dini Kanker Serviks).

Pada terselenggaranya kegiatan rapat lintas sektoral dan forum komunikasi publik di Puskesmas Klaten Utara diharapkan dapat memperkuat kerjasama

antara berbagai instansi dan mempercepat pencapaian program kesehatan di Kecamatan Klaten Utara, serta meningkatkan kualitas pelayanan publik di wilayah tersebut. (Red)